



Gewicht: Online

29. Oktober 2020

[ONLINE, 29.10.2020](#)

Neues Amt für Leitende Ärztin der Insel Gruppe

Monika Brodmann übernimmt das Präsidium des Schweizerischen Instituts für die ärztliche Weiter- und Fortbildung.

Die Delegierten der Ärztekammer haben am Mittwoch Monika Brodmann Mäder (1962) zur neuen Präsidentin des Schweizerischen Instituts für die ärztliche Weiter- und Fortbildung SIWF gewählt. Die 58-jährige Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin ist aktuell Leitende Ärztin am universitären Notfallzentrum des Inseospitals Bern sowie Senior Researcher am Institut für Alpine Notfallmedizin in Bozen, Italien.

Die Notfall- und Gebirgsmedizinerin aus Interlaken arbeitete mehr als zehn Jahre in den Gebirgsbasen der Luftrettungsorganisation Rega und war während drei Jahren für die Weiterbildung aller Rega-Helikopter-Teams in der Schweiz verantwortlich. Sie verfügt über einen Master in Medical Education der Universität Bern.

Monika Brodmann Mäder folgt auf Werner Bauer. Er war zehn Jahre lang Präsident und ist nun zurückgetreten. Er habe in anspruchsvollem standespolitischem Umfeld bedeutende Fortschritte im Bereich der Weiter- und Fortbildung erzielt und deren Qualität und Struktur in der Schweiz weiterentwickelt, wird Werner Bauer in einer Mitteilung der Ärzteverbinding FMH gewürdigt.

© **Medinside**